
令和２年 1月
1日（水）
5日（日）
6日（月）
7日（火）

8日（水）
9日（木）

10日（金）

13日（月）
14日（火）

15日（水）
16日（木）

17日（金）

18日（土）
20日（月）

21日（火）

22日（水）
23日（木）
24日（金）

27日（月）

28日（火）
29日（水）
30日（木）

31日（金）

～睦月～
・祝日（元日）
・冬季休業終了
・特4日課 ・冬休み明け集会
・算数モジュールタイム
・校納金振替日
・午後特日課 ・ノーメディアデー
・5日課 ・国語モジュールタイム
・国算定着度調査
・4日課 ・算数モジュールタイム
・火災避難訓練（ロング昼休み）
・ALT来校
・祝日（成人の日）
・国語モジュールタイム
・1，3，5年身体測定
・委員会活動
・登校時刻7:50～8:00（3月2日まで）
・午後特日課 ・読み聞かせ
・算数モジュールタイム
・人間関係づくりプログラム
・ALT来校
・国語モジュールタイム
・代表委員会（ロング昼休み）
・学校給食展（～19日）
・算数モジュールタイム
・給食推進会
・情報教育サポート員来校
・放課後GoDo教室
・国語モジュールタイム
・いじめアンケート実施
・午後特日課 ・読み聞かせ
・特4日課
・算数モジュールタイム
・にこにこ活動（ロング昼休み）
・ALT来校
・教育相談（ロング昼休み）
・放課後GoDo教室
・国語モジュールタイム
・午後特日課 ・読み聞かせ
・算数モジュールタイム
・授業参観⑤
・1年生4日課
・国語モジュールタイム

12月
1日（日）
2日（月）

3日（火）

4日（水）

5日（木）

6日（金）

7日（土）
9日（月）
10日（火）

11日（水）

12日（木）

13日（金）
15日（日）
16日（月）
17日（火）
18日（水）

19日（木）
20日（金）
23日（月）
24日（火）

25日（水）
26日（木）

～師走～
・神戸地区防災訓練
・ふれあい祭り準備Ⅲ
・放課後GoDo教室
・愛校奉仕活動 ・委員会活動
・廃油回収（毎月1回第1火曜日）
・特６日課（6年生のみ）
・6年生吉原北中学校入学説明会
・1年生4日課 2～6年生5日課
・算数モジュールタイム
・ALT来校 ・校納金振替日
・国語モジュールタイム
・ふれあい祭り準備Ⅳ
・情報教育サポート員来校
・特4日課 ・ふれあい祭り
・振替休日（ふれあい祭り）
・全校集会 ・6年生学校保健委員会
・スクールカウンセラー来校
・算数モジュールタイム
・お茶会（ロング昼休み）
・給食推進会
・特5日課 ・希望面談
・6年生3校交流会（吉原北中へ）
・ALT来校
・特5日課 ・希望面談
・ノーメディアデー
・特5日課 ・希望面談
・特5日課 ・希望面談
・読み聞かせ ・希望面談予備日
・にこにこ活動（ロング昼休み）
・表彰集会 ・ALT来校
・8の字タイム ・ロング昼休み
・国語モジュールタイム
・ハッピースマイルコンサート
・ALT来校
・特4日課 ・冬休み前集会
・冬休み開始（～1月5日）

※学校用携帯電話（主として発信用）の電話番号登録をお願いします。①080-4201-9832 ②080-3758-1136

 個別登校の様子
集団登校から個別登校に移行し、まもなく1ヶ月が過ぎようとしています。子どもたち、保護者、学校の

いずれの視点からしても大きな改革であり、その様子は気になるところです。そこで、これまでの個別登校
の様子で気づいたこと、気になったこと指導したことなどをお伝えします。
初日（10月31日）今宮から登校している１～５年生は、集団で登校する子どもたちが多かったです。

ただし、集団の中で小グループに分かれ、その間隔は開いていました。先頭グループに追いつこう
として途中で坂道を走り出した低学年の子がいたので、慌てなくても十分間に合うことを伝えまし
た。

２日目（11月１日）神戸2丁目方面から3人組で登校してくる１年生は、楽しそうに会話をしながら
歩いていました。集団登校の時には見られないリラックスした様子でした。安全意識を喚起するた
めに、交差点での安全確認を自分でしっかりできるように声を掛けました。

１週間後（11月7日）7:30前にもう運動場で持久走の練習をしている子がいました。少し登校が早す
ぎると思いましたが、自主的・意欲的な行動でしたので大目に見ることにしました。

２週間後（11月14日）一緒に登校する約束をしていたと思われる子が友達の家の玄関先で「先に
言ってて～。」と中から声を掛けられていました。支度が間に合わなかったからでしょうか。個別
登校は、現地集合の団体旅行のようなものだと感じました。

３週間後（11月21日）今季一番の冷え込みの朝だったためか、寒そうに登校する子が目立ちました。
最初の１週間頃と比べて、登校時刻が若干遅くなってきたように思います。また、車での送りも増
えてきたような気もします。今後も寒さは厳しくなりますが、負けずに元気よく登校できることを
望んでいます。
今後も子どもたちの登校の様子を継続して見守っていきたいと思います。


